



UNA RAMPA PEATONAL SALVA UNAS ESCALERAS EN LA CALLE AIZKORRI

El Ayuntamiento de San Sebastián ha llevado a cabo una obra de interés para el vecindario de la calle Aizkorri, en el barrio del Antiguo.

Se trata de la construcción de una pasarela peatonal que sustituye a las escaleras que existían en la zona. “Queríamos eliminar una barrera arquitectónica en esa zona, facilitando el acceso entre los números 54 y 75 de dicha calle, haciéndolo más agradable y reforzando la seguridad”, ha señalado el concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez.

La obra realizada cumple la normativa en materia de seguridad, ha tenido un coste de 77.415€ y se ha desarrollado por espacio de dos meses.

Además de eliminar numerosos peldaños de escalera, se ha aprovechado la obra para ensanchar el paso y renovar la tubería de abastecimiento de agua. Para ello ha sido necesaria una importante excavación para rebajar la cota del camino, lo que ha obligado a renovar una parte de la red de saneamiento que da servicio a varios bloques de la misma calle.

Como remate de obra, se han cambiado las luminarias, ya que la iluminación que existía era insuficiente y se ha protegido la caída a la vaguada de Benta Berri con una barandilla con doble pasamanos.